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Meine Botschaft – Matthias Mirth

Matthias Mirth, Uhudlerei Mirth

Die Abläufe im Betrieb funktionieren, die Kunden kennen die drei ‚G‘ und somit herrscht – mit
Aussicht auf die weiteren Lockerungen - fast schon wieder Normalbetrieb. Wenn mit 1. Juli die
Obergrenzen bei Veranstaltungen generell fallen, können endlich auch die fürs Burgenland so
wichtigen Hochzeiten sowie großen Kulturfestivals wieder über die Bühne gehen. Dann ist für
uns wieder Normalbetrieb, den sich wir und die Kunden herbeisehnen.
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